

Caen pedidos y tendencia del sector manufacturero (El Financiero 04/11/09)

Caen pedidos y tendencia del sector manufacturero (El Financiero 04/11/09) Arturo Robles Miércoles, 4 de noviembre de 2009 En octubre, su peor desempeño del año. Cifras ajustadas por estacionalidad de los indicadores de pedidos y tendencia del sector manufacturero tuvieron una recaída en octubre con respecto al mes previo, su peor desempeño mensual desde los primeros meses de 2009. El indicador desestacionalizado de pedidos manufactureros se ubicó en 49.4 puntos, nivel inferior en 0.45 puntos con respecto a septiembre, su mayor retroceso mensual desde diciembre de 2008. Por su parte, el índice que hace referencia a la tendencia del sector tuvo un aumento mensual de 0.91 puntos, su menor alza mensual desde marzo de este año y su cuarto mes consecutivo con una menor expansión. Este comportamiento, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) y del Banco de México (Banxico), muestra que la recuperación del sector avanza moderadamente, sin que ello signifique una tendencia positiva dada la debilidad de la demanda, particularmente por la pausada recuperación de las exportaciones y el deterioro del empleo. De los cinco subíndices del indicador de pedidos se observó que tres tuvieron reducciones mensuales destacando la contracción de 1.5 puntos en el volumen esperado de pedidos y de 1.35 puntos en los inventarios de insumos. El volumen esperado de producción bajó 0.83 puntos con relación al mes inmediato anterior. Con respecto a las cifras sin ajustar, el indicador de pedidos manufactureros reportó un crecimiento anual de 2.7 puntos ubicándose en 51.5 puntos, su segundo mes consecutivo por arriba del umbral de 50 puntos, lo que significa expansión en el corto plazo.